



## Grundsatzerklärung Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz

Die Wolf Firmengruppe ist ein lebensmittelverarbeitendes Unternehmen, welches die Einhaltung des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes als grundlegende Verpflichtung betrachtet. Wir erkennen die Bedeutung an, die eine verantwortungsvolle Lieferkette in Bezug auf Menschenrecht, Umwelt und soziale Verantwortung hat und fühlen uns der Förderung dieser Punkte verpflichtet.

Die Menschenrechte jedes einzelnen entlang unserer gesamten Lieferkette zu respektieren und zu schützen, sehen wir als eine unserer wesentlichen Verpflichtungen an. Die Wolf Firmengruppe will sicherstellen, dass sämtliche Menschenrechtsverletzungen entlang der Lieferkette nicht vorkommen. Dazu zählen vor allem Diskriminierung, sexuelle Belästigung, körperliche Behandlung und Bestrafung, Nötigung und verbale Beschimpfung. Den Mitarbeitern darf auch nicht mit einem solchen Verhalten gedroht werden. Kinderarbeit, Zwangsarbeit, Menschengenausbeutung und Korruption lehnen wir strikt ab.

Mit unserem Risikomanagement wollen wir Verstöße gegen die Menschenrechte in unseren Lieferketten rechtzeitig erkennen und Maßnahmen ergreifen, um die Einhaltung der Menschenrechte sicherzustellen.

Wir setzen uns für sichere und faire Arbeitsplätze ein. Dies soll vor allem angemessene Löhne, geregelte Arbeitszeiten und die Einhaltung aller Arbeitssicherheitsvorschriften beinhalten.

Wir streben danach, unsere Produktionsstandorte nachhaltig zu gestalten. Wir wollen unseren ökologischen Fußabdruck mindern, indem wir umweltfreundliche Produktionsmethoden fördern, wo möglich auf erneuerbare Energien setzen, recyclingfähige Verpackungsmaterialien einsetzen und der Lebensmittelverschwendung entgegen wirken.

Wir werden transparent über unsere Lieferkette kommunizieren und regelmäßig über unsere Fortschritte in Bezug auf die Einhaltung des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes berichten. Wir ermutigen auch unsere Lieferanten, ihre eigenen Bemühungen in diesem Bereich offenzulegen.

Die Wolf Firmengruppe nimmt als lebensmittelverarbeitender Betrieb die Verantwortung ernst und setzt sich für eine ethische, nachhaltige und verantwortungsbewusste Lieferkette ein.